
ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

1° QUADRIMESTRE  2025

NO DIA ONZE DE JUNHO  DE DOIS MIL E VINTE E CINCO, ÀS  DEZESSETE E TRINTA HORAS, 

NO  AUDITÓRIO  DA  ESCOLA  MEU  RECANTO   ,  SITUADO  NA  AVENIDA  CANDAPUI  S/Nº 

BALNEARIO MEU RECANTO , FOI REALIZADA  A AUDIÊNCIA PÚBLICA DA SECRETARIA  DE 

SAÚDE DE ILHA COMPRIDA , REFERENTE À PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 1º QUADRIMESTRE 

DE 2025.

A  SECRETARIA  DE  SAÚDE,  SRA.  CAMILA  NUNES  LOPES,   INICIA  A  AUDIENCIA 

AGRADECENDO A PRESENÇA DOS PARTICIPANTES , EM ESPECIAL AS REPRESENTANTES DO 

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE ,  PRESIDENTE SRA. PRISCILA NUNES BERBIGÃO E VICE 

PRESIDENTE  KATY  ALVES  .   LAMENTA  A  BAIXA  PARTICIPAÇÃO  DA  POPULAÇÃO  , 

REFORÇA QUE FOI  REALIZADO AMPLA DIVULGAÇÃO NOS CANAIS  OFICIAIS  ,  TAMBÉM 

ATRAVÉS DO CONSELHO DE SAÚDE, EQUIPES DA SECRETARIA, HORÁRIO DIFERENCIADO 

PARA AS PESSOAS QUE TRABALHAM PODEREM PARTICIPAR ,  REMARCAÇÃO DA DATA 

ATENDENDO  PEDIDO  DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  SAÚDE  MAIS  MESMO  ASSIM, 

LAMENTAVELMENTE NÃO TIVEMOS UMA BOA ADESÃO. A SRA CAMILA PASSA A PALAVRA 

PARA   A   SECRETARIA  DE FINANÇAS  SRA.  MARIA  CONCEPTA  BAETA  DA  SILVA  PARA 

INICIAR A APRESENTAÇÃO DA PARTE CONTABIL DO PRIMEIRO QUADRIMESTRE. 

INICIA APRESENTANDO O  DEMONSTRATIVO DOS VALORES REPASSADOS DOS GOVERNOS 

FEDERAL E  ESTADUAL  ATRAVÉS  DO FUNDO  A FUNDO,    DE  JANEIRO   A  ABRIL   -  R$ 

1.306.687,38-  FEDERAL  E   R$  122.386,75  -  ESTADUAL,  SENDO  ELES  APRESENTADOS 

DETALHAMENTE MÊS A MÊS. NO TOTAL DE R$ 1.429.074,75 . 

SOBRE A RECEITA DE IMPOSTOS NO PERÍODO ,  DESPESAS LIQUIDAS, DESPESAS PAGAS  E O 

PERCENTUAL APLICADO E EMPENHADO NA SAÚDE QUE FOI DE  36,15 %,  EXPLICA AOS 

PARTICIPANTES QUE PELA LEI Nº 141/2012 O PERCENTUAL MÍNIMO DE GASTO NA SAÚDE 

COM RECURSOS PRÓPRIOS SERIA  DE 15,00%  DEMONSTRANDO MAIS UMA VEZ QUE O 

MUNICIPIO APLICA MAIS DO QUE É OBRIGATÓRIO. 



NA  SEQUENCIA ,  A  SECRETÁRIA DE FINANÇAS  APRESENTA  TAMBÉM   GASTOS  COM  A 

FOLHA  DE  PAGAMENTO  E   PRESTADORES  DE  SERVIÇOS  TERCERIZADOS   COMO  : 

LABORATÓRIO,  TANSPORTE  DE  VAN,  EMPRESA  MÉDICA,  SENDO  ESSES  CITADOS  OS 

MAIORES GASTOS DA SECRETARIA DE SAÚDE .  EM RESUMO,  DE JANEIRO A ABRIL AS 

DESPESAS COM FOLHA DE PAGAMENTO FORAM DE R$ 6.275.891,27 E DESPESAS EM GERAL 

(  MATERIAL  DE  CONSUMO,  SERVIÇOS,  MATERIAL  ,  BEM  OU  SERVIÇOS,  ETC  )  R$ 

10.425.137,07.  SENDO  QUE  R$  13.598.791,62  DE  DESPESAS  LIQUIDADAS  E  R$  11.538.950,90 

( 36,15% ) COM RECURSOS PRÓPRIOS. 

DANDO SEQUENCIA , A SECRETARIA CAMILA , INICIA A APRESENTAÇÃO COM  AS  AÇÕES E 

SERVIÇOS DE SAÚDE DE JANEIRO A ABRIL  DE 2025 DESTA FORMA DISCRIMINADO:

FARMACIA  ATENÇÃO  BÁSICA:  FORAM  DISTRIBUIDOS  1.821,966  UNIDADES  DE 

MEDICAMENTOS, SENDO ATENDIDOS 19.247 RECEITAS. 

SETOR  DE  AGENDAMENTO  DE  CONSULTAS  EXTERNAS: FORAM  AGENDADOS  1.414 

CONSULTAS EM NOSSAS UNIDADES DE REFERENCIAS ( AME- HRR- HRLB- HOSPITAL SÃO 

JOÃO  –  LUCY  MONTORO-  SANTOS-  SP  )  DESTAS  195  PACIENTES  FALTARAM.  FORAM 

AGENDADOS 1.218 EXAMES , DESTES 236 PACIENTES FALTARAM. CAMILA EXPLICA QUE 

AINDA  É  UM  NÚMERO  ALTO  DE  FALTOSOS,   PORÉM,   EM  COMPARAÇÃO  A  ULTIMA 

AUDIÊNCIA  JÁ  APRESENTAMOS  UMA  QUEDA  NO  NÚMERO  DE  FALTOSOS.  DEMANDAS 

REPRIMIDAS ( AGUARDANDO AGENDAMENTO NO SETOR ) TEMOS : 5.601 CONSULTAS PARA 

DIVERSAS ESPECIALIDADES ,  SENDO A MAIOR DELAS OFTALMOLOGIA 2.304 PACIENTES 

AGUARDANDO. TEMOS 2.650 GUIAS DE EXAMES AGUARDANDO AGENDAMENTO, SENDO O 

MAIOR  NÚMERO  DE  ESPERA  PARA  USG  DE  DOPPLER  VENOSO  368  PACIENTES.  A  SRA 

CAMILA  EXPLICA  QUE  NOSSOS  AGENDAMENTOS  ACONTECEM  ATRAVÉS  DO  SISTEMA 

SIRESP E QUE AS VAGAS SÃO DISPONIBILIZADAS ATRAVÉS DELE OU ATRAVÉS DA DRS 

REGISTRO  ,  QUE  A  OFERTA  DE  VAGAS  INFELIZMENTE  NÃO  SÃO  SUFICIENTES  PARA 

ATENDER TODA NOSSA DEMANDA. 

A SECRETARIA ENTÃO INICIA A APRESENTAÇÃO DOS  NÚMEROS DA UNIDADE DO PRONTO 

ATENDIMENTO,  PASSARAM  NA  CLASSIFICAÇÃO  DE  RISCO  :  22.031  PACIENTES,  FORAM 

REALIZADOS 20.826  ATENDIMENTOS MÉDICOS, 79.575  PROCEDIMENTOS DE ENFERMAGEM 

8.697  EXAMES DE RAIO X,  EXAMES ( SANGUE E URINA) 10.752 ,   1.995 DESLOCAMENTOS 

DAS AMBULÂNCIAS ( CHAMADOS, TRANSFERENCIAS, OUTROS), AMBULÂNCIA BAIRRO DE 

PEDRINHAS  :  161  DESLOCAMENTOS  E  BOQUEIRÃO  SUL  :  48  E  61.229  UNIDADES  DE 

MEDICAMENTOS ADMINISTRADOS .



NA SEQUENCIA A COORDENADORA DA VIGILÂNCIA EM SAÚDE, ENFERMEIRA SILVIA DA 

SILVIA  RIOS  APRESENTOU  O  RESUMO  DE  AÇÕES  :  SANITÁRIA –  12  CADASTROS  DE 

ESTABELECIMENTOS , 04 INSPEÇÕES DOS ESTABELECIMENTOS , 03 LICENCIAMENTOS DE 

ESTABELECIMENTOS  ,  96  ATENDIEMNTOS  DE  DENUNCIAS,  33  COLETA  DE  AGUA  PARA 

ANÁLISE , ENTRE OUTRAS AÇÕES .   ZOONOSES  ( 293 CASTRAÇÕES ), 105 ATENDIMENTOS 

EMERGENCIAIS  (  ATROPELAMENTOS,  QUIMIOTERAPIA,  REMOÇÃO  DE  TUMORES,  ETC. 

NOVAMENTE  ,  TIVEMOS  UM  NÚMERO  EXTREMAMENTE  ALTO  DE  FALTOSOS  PARA 

CASTRAÇÃO,  178   ANIMAIS.  VACINAÇÃO  CONTRA  RAIVA  323  (  NA  ZOONOSE  E 

COMUNIDADE DO BOQUEIRÃO SUAL ).  SOBRE  CONTROLE DE VETOR , APRESENTOU AS 

QUANTIDADES  E  ATIVIDADES  REALIZADAS  PELOS  AGENTES  DE  ENDEMIAS  –  ADL  260 

IMÓVEIS  ESPECIAIS  36,  VISITA  A  IMÓVEIS  1.952,  PONTO  ESTRATÉGICO  72,  AÇOES 

EDUCATIVAS 16, BLOQUEIOS 863 E ATENDIMENTOS A OUVIDORIAS 51. A COORDENADORA 

TAMBÉM   EXPLANOU  SOBRE  OS  NÚMEROS  DE  CASOS  POSITIVOS  DE  DENGUE   NO 

MUNICIPIO, NO TOTAL DESDE FEVEREIRO DE 2025 REGISTRAMOS 243 NOTIFICADOS E 31 

POSITIVOS.  SILVIA  REFORÇA  QUE  OS  AGENTES  DE  ENDEMAIS  TEM  INTENSIFICADO  O 

TRABALHO  DE  PREVENÇÃO  ALÉM  DE  ESTAREM  ATENDENDO  AS  DENUNCIAS  DA 

POPULAÇÃO  DE POSSÍVEIS  LOCAIS  DE  FOCOS  E  FAZENDO  O  BLOQUEIO  DE  TODOS  OS 

CASOS SUSPEITOS, 

NA SEQUENCIA , A SECRETARIA DE SAÚDE CONTINUOU A APRESENTAÇÃO COM DADOS 

DO LABORATÓRIO DO QUADRIMESTRE , COM TOTAL DE 43.558 EXAMES REALIZADOS NO 

PERÍODO  (  SANGUE,  FEZES,  URINA,  ETC).  E  APRESENTOU   O  RESUMO  DAS  VIAGENS 

REALIZADA MÊS A MÊS ( VANS E CARROS COMUNS) , SENDO O TOTAL DE 6. 998 PESSOAS 

TRANSPORTADAS NO PERÍODO, INFORMANDO QUE O CONTRATO DO SERVIÇO DA VAN É 

DE R$ 6,35 POR KM RODADO ( COM FORNECIMENTO DE LANCHE).

SRA. CAMILA EXPLICA QUE INFELIZMENTE POR QUESTÕES CONTRATUAIS TIVEMOS QUE 

INTERROMPER  O  SERVIÇO  DE  MOTOBOY  NO  MÊS  DE  JUNHO  E  QUE  ESTAMOS 

AGUARDANDO UMA NOVA LICITAÇÃO. APRESENTA A PRODUÇÃO DE JANEIRO A ABRIL : 

REALIZOU  A  ENTREGA  DE  3.287  GUIAS  PARA  CONSULTAS,  273  MEDICAÇÕES  EM  CASA 

(  ATRAVÉS  DO  PROGRAMA  MEDICAÇÃO  EM  CASA)  PARA  PESSOAS  ACAMADAS  E 

CUIDADORES  DOS  MESMOS  E  990  SERVIÇOS  INTERNOS  (  ENTRE  AS  UNIDADES  DO 

MUNICIPIO ) , O VALOR DO CONTRATO ERA DE R$ 6.000,00 MENSAL. 



NA SEQUENCIA , A SECRETARIA INICIA A APRESENTAÇÃO DA PRODUÇÃO DAS UNIDADES 

MUNICIPAIS.  SENDO  ELAS:   ILHA  JOVEM,  USF  CENTRAL,  USF  ARAÇA,  USF  DORA,  USF 

VIAREGGIO, USF PEDRINHAS E USF BOQUEIRÃO SUL, UM TOTAL DE 9.896 DE CONSULTAS 

MÉDICAS  NO PERÍODO,  COM 1.763  FALTAS,   4.514   ATENDIMENTOS DE ENFERMAGEM, 

22.029  VISITAS  DOS  ACS,  2.201  ATENDIMENTOS  ODONTOLOGICOS  E  414  FALTOSOS, 

TIVEMOS UMA UMENTO EXPRESSIVO NA VACINAÇÃO DEVIDO AO PROGRAMA SAÚDE NA 

ESCOLA , ONDE AS EQUIPES REALIZARAM VACINAÇÃO NAS ESCOLAS E CEIS MUNICIPAIS. 

NA URA, UNIDADE ONDE FICA NOSSAS ESPECIALIDADES TIVEMOS 7.124 ATENDIMENTOS, 

COM 1.709  FALTOSOS NO TOTAL NO PERÍODO.

RECEBEMOS 376 OUVIDORIAS NO PERÍODO , SENDO 28 POR TELEFONE, 61 PELO SITE, 42  

PELO  APLICATIVO  E-OUVE,  240  PRESENCIAL  E  05  PELO  WHATSAPP  ,  SENDO  TODAS 

RESPONDIDAS. CAMILA EXPLICA QUE NEM TODAS AS OUVIDORIAS SÃO DE RECLAMAÇÃO, 

ALGUMAS  SÃO  SOLICITAÇÕES  ,  COMO  COPIA  DE  PRONTUARIO,   OUTRAS  COMO  POR 

EXEMPLO DA VIGILÂNCIA É QUESTÃO DE TERRENO COM MATO ALTO. 

AS SECRETARIAS CAMILA E MARIA  ABREM PARA DÚVIDAS OU QUESTIONAMENTO, DOS 

PARTICIPANTES  ,  TODAS  AS  DÚVIDAS  FORAM  ESCLARECIDAS.  TAMBÉM  FOI  ENVIADO 

PRÉVIAMENTE  AOS  MEMBROS  DO  CONSELHO  MUNICIPAL   O  RELATORIO  DA 

CONTABILIDADE COM TODA MOVIMENTAÇÃO FINANCEIRA NO PERÍODO POR DESPESAS 

POR SETORES DA SAÚDE. RELATÓRIO ESTE TAMBÉM DISPONIVEL AOS PRESENTES PARA 

CONSULTA DURANTE A AUDIÊNCIA. 

NADA MAIS HAVENDO A SER TRATADO, A SECRETARIA  CAMILA NUNES LOPES AGRADECE 

A PARTICIPAÇAO DE TODOS E  ENCERRA A REUNIÃO. 

EU, VANESSA CRISTINA GIMENES DE MELO , ELABOREI A PRESENTE ATA,  A QUAL ASSINO.
















